

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 250 Noviembre 2018

«LA MEJOR ARMA DEL OPRESOR ES LA MENTE DEL OPRIMIDO»

Elecciones sindicales

En los procesos de elecciones sindicales encontramos la oportunidad de implantar un modelo sindical basado en el apoyo mutuo y la horizontalidad. Desde octubre se ha iniciado un nuevo proceso de elecciones sindicales.

PARA EL SINDICATO las elecciones sindicales no son un objetivo, pero no es menos cierto que ha sido un mecanismo para su expansión y consolidación. Elecciones, cuyo resultados, serán reflejo de la coherencia y ética de los delegados y delegadas, del esfuerzo desinteresado de afiliados y afiliadas, de la capacidad de conectar con las trabajadoras y trabajadores, con sus problemas reales, de la solidaridad ejercida, de la transparencia aplicada. Pese a las dificultades que, a nadie se le escapa, tienen que formar parte del Sindicato.

Ahora vivimos momentos intensos en todas las vertientes de la sociedad que indudablemente nos

afectan, en lo laboral, en lo social y en lo político. De hecho, señas de identidad, de planteamientos ideológicos, que han servido de base ideológica de este Sindicato están siendo también reivindicados y reclamados por otros sectores, colectivos y movimientos que, sin reconocerse del anarcosindicalismo ni del mundo libertario, beben de las mismas fuentes y se reafirman con ellas o, al menos, en su seno, hay muchas personas pronunciándose por estos mecanismos y criterios: horizontalidad en la toma de decisiones, la participación, la ausencia de jerarquías ejecutivas, la democracia directa, la acción directa, el federalismo, la autonomía, etc.,

Ello hace que sea el momento oportuno para dirigirse sin complejos a todas las plantillas (donde estamos y donde no) recabando su apoyo y participación, para que las trabajadoras y trabajadores tengan la opción de alejarse del sindicalismo institucional como uno de los pilares en los que se ha soportado el sistema capitalista, corrupto, inmoral y antiobrero que estamos sufriendo y contra el que estamos luchando. Es el momento de ver a CGT como referencia sindical limpia, honesta y de compromiso permanente, no solo en la campaña de elecciones si no todo el tiempo.

Por último es muy necesario dirigir nuestros esfuerzos a los ámbitos de la precariedad, de las contratas y subcontratas, de los mundos laborales que se mueven en la semi-esclavitud, los medios sindicales que conseguimos en las grandes empresas y en las administraciones públicas deben ser usados para dirigirlos a implantarnos en las pequeñas, pues allí no tienen ninguno. Los medios sindicales que se consiguen no son patrimonio de nadie, son de la organización y han de servir para su desarrollo, para el ejercicio de la solidaridad de clase y para la transformación social.

25 de noviembre

Día Internacional contra las violencias machistas.

Salgamos a la calle: "NUNCA MAS SILENCIADAS"

El terrorismo machista, que se ceba especialmente con mujeres, infancia, trans y todas aquellas personas que no entran en los esquemas patriarcales de género, supone una pesada lacra en esta sociedad capitalista. Esta negación

sistemática de la diversidad social y racial es un producto más del mercado que nos necesita empobrecidas para expoliarnos desde la sumisión y la necesidad.

**Ni una más.
Ni una menos.
EL MACHISMO MATA**

MANIFESTACIÓN 20:00 h / Plaza del Cid · Burgos

VISITA LA WEB DEL SINDICATO: CGTBURGOS.ORG



Que nos lo cuenten

Extracto de los principales acuerdos adoptados en las Plenarias de Coordinación del Sindicato.

Como ya sabéis, todos los lunes se reúne el Secretariado Permanente del Sindicato. Este es un informe de lo acordado en las últimas reuniones celebradas.

EL SECRETARIADO PERMANENTE, S.P. se reúne en la denominada Plenaria de Coordinación, que según los estatutos del Sindicato es «el órgano que coordine y desarrolle la ejecución de los acuerdos tomados por el Sindicato en sus Asambleas y Plenos».

Su periodicidad es semanal celebrándose en estos momentos los lunes, a las 19:30 h., en el local de la C/ Calera de Burgos). Está formada por las diferentes Secretarías y puede acudir como observador cualquier afiliadx que lo desee. Sus acuerdos lo son «por consenso de los miembros del S.P. presentes». Igualmente en todas las Plenarias se da cuenta de la correspondencia recibida y enviada. Así como sobre la aceptación de las solicitudes de altas y bajas de afiliación.

Entre otros temas, durante el pasado mes de octubre se debatieron y se

acordaron los siguientes:

Lunes, 1 de octubre

Pleno extraordinario de Castilla y León:

Se acepta formar parte de la mesa del Pleno. Reclamar 3 votos de los que nos corresponden al Sindicato.

Renovar un ordenador del local de Calera (Burgos).

Realizar pedido de agendas y calendarios confederales.

Cerrar los detalles de la organización de la Semana Cultural Libertaria.

Lunes, 8 de octubre

Convocatoria de Asamblea comarcal de Bureba-Oca para el día 30 de octubre.

Se aprueba participar en la marcha a la fabrica de explosivos MAXAN para exigir el fin de la fabricación de bombas.

Necesidad de buscar a una persona afiliada que represente al Sindicato en el Plataforma "Burgos con l@s refugid@s".

"Podemos" nos ha pedido una reunión con el Sindicato, se acuerda reunirnos con ellos en el mes de noviembre.

Lunes, 15 de octubre

Ingresar 1283 € para liquidar la derrama por el arreglo del Salón de Actos del edificio de sindicatos.

El compañero J. Zamanillo acepta realizar funciones de asesoramiento como economista a las Secciones Sindicales que lo requieran.

Se realiza la valoración de las Semanas Culturales desarrolladas en Aranda, Burgos y Miranda, pendiente de la liquidación económica.

La compañera Silvia, tras finalizar su compromiso de organización de la Semana Cultural de CGT Burgos, presenta su dimisión como cosecretaria de formación, desbordada por la situación de la Sección de Enseñanza a la que se ha despojado de sus re-

cursos sindicales por parte de la Coordinadora de Secciones de la Junta de CyL, coincidiendo además con un año de elecciones.

Lunes, 22 de octubre

Organización de una jornada de formación para el 19 de diciembre sobre "Políticas ante la crisis ecológica, social y económica".

Se informa de los acuerdos alcanzados en el Pleno extraordinario de Castilla y León.

Se adoptan los acuerdos para llevar al la Plenaria Territorial a celebrar el 23 de octubre.

Lunes, 29 de octubre

Se da cuenta del informe trimestral de la Comisión Revisora de Cuentas, aprobando la gestión realizada.

Editar 500 calendarios 2019 de pared y 1000 de mesa.

Aviso cobro cuota con domiciliación bancaria e importes

CON OBJETO DE cumplir con la normativa SEPA comunicamos que la próxima cuota trimestral domiciliada se realizará alrededor el 5 de mayo de 2017, correspondientes a los meses de abril, mayo y junio de 2017. El recibo le podéis identificar por el ordenante, "CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO" ES7500G09235946 y cuya referencia sera vuestro número de afiliad@.

El importe del recibo trimestral será de 35.16 € o bien 20,70 € si tu cuota es reducida (personas desempleadas, jubiladas, estudiantes o con ingresos inferiores al Salario Mínimo Interprofesional: «10.302,60 €/año»). Se mantiene la cuota mínima de un 1 € mensual para personas sin recursos o sin ingresos económicos regulares).

La guerra comienza aquí, parémosla aquí

LA PLATAFORMA Burgos con las Personas Refugiadas, de la que forma parte la CGT, organizó esta marcha reivindicativa, donde los participantes recorrieron las calles de Burgos en bicicleta, para posteriormente trasladarse a la fábrica Expal (Grupo Maxam) en Quintanilla Sobresierra (Páramo de Masa), donde se encontraron con personas provenientes de otras provincias.

Posteriormente, se llevó a cabo una concentración silenciosa seguida de un

acto público en la plaza del pueblo. La jornada concluyó con la realización de una comida popular compartida entre los manifestantes y los vecinos de la zona.

Los dos centenares de personas exigieron que cesen las exportaciones de armas por Arabia Saudí y Emiratos Árabes. Armas son utilizadas en la guerra del Yemen contra la población civil, y que se haga un plan de buscar alternativas económicas y laborales para los trabajadores de la fábrica”.



La Junta de Castilla y León condena al primer cortafuegos de nuestros montes a la precariedad más humillante

La CGT ha denunciado públicamente y en la Inspección de Trabajo en Burgos, a la Junta de C y L en Burgos por la precariedad a la que somete a las trabajadoras y trabajadores de los Puestos de Vigilancia y Vehículos Autobomba Castilla y León es la CCAA más extensa de España y cuenta con 4.8 millones de hectáreas de naturaleza forestal y de estas 2,9 millones de hectáreas son zonas con arbolado. La protección de esta ingente riqueza forestal

inicialmente parece unos de los principales objetivos de la Administración. Pero los primeros medios en actuar ante un posible incendio forestal, unos 164 Puestos de Vigilancia y 94 Vehículos Autobomba, están degradándose a pasos forzados.

Sin embargo la Junta de Castilla y León demuestra una total falta de interés hacia estos trabajadores cuyas condiciones laborales son absolutamente lamentables. poniendo en peligro en algunos casos la

propia integridad física de los trabajadores: caminos inaccesibles a su puesto de trabajo, cables de parrarrayos en contacto con las estructuras metálicas, escaleras de acceso convertidas en trampas mortales, y en los vehículos autobomba: falta de mantenimiento, equipos de protección inadecuados,.. Las propias estructuras metálicas corren peligro de colapso por la podredumbre y la corrosión de muchas de ellas.

Otro dato muy importante de la poca importancia que se da a este trabajo es que no sustituye a los trabajadores; ese Puesto de Vigilancia o Vehículo Autobomba no estará operativo, hasta la incorporación de ese trabajador al mismo.

Resultados Elecciones Sindicales Octubre 2018

VIBRACOUSTIC (Sector químicas - automoción):

Elegido 1 representante de CGT de 6 posibles. (-1)

WIKOMOVILES Briviesca (Sector Metal):

Elegido 1 representante de CGT de 1 posibles..(+1)

CTR ABAJAS - VALORIZA (Sector clasificación y recuperación residuos):

Elegido 3 representante de CGT de 3 posibles. (=)

CTR CORTES - CESPA (Sector clasificación y recuperación residuos):

Elegido 1 representante de CGT de 3 posibles.. (=)



AGENDA

los lunes

19:00 h REUNIÓN
SECRETARIADO PERMANENTE
Sala Solidaridad Obrera
C/ Calera 12

los miércoles

REUNIÓN
COORDINADORA DE PARADXS
DE CGT
11:00 h
Sala Solidaridad Obrera
C/ Calera 12

los jueves

Cada dos jueves
18:00 h
REUNIÓN DE INDUSTRIA
Locales de CGT
C/ Calera 12

noviembre

22
Jueves

PLENO DEL SINDICATO
SALÓN DE ACTOS 10 horas
C/ Calera 12 Burgos

25
Domingo

DÍA INTERNACIONAL CONTRA LAS
VIOLENCIAS MACHISTAS
MANIFESTACIÓN 20:00 horas
Plaza del Cid Burgos

diciembre

1
Sábado

ASAMBLEA COMARCAL
MERINDADES
12:00 horas
Villavés

2
Domingo

JORNADA DE EXCURSIONISMO
LA ENGAÑA - VALDEPORRES
Información e inscripción en Local
Calle Calera 12 de Burgos

PRIMER MARTES DE CADA MES:
ASAMBLEA DE COORDINACIÓN
COMARCA MIRANDA DE EBRO
19:00 horas
Local de CGT C/ Arenal 65 MIRANDA DE EBRO

ÚLTIMO MARTES DE CADA MES:
ASAMBLEA DE COORDINACIÓN
COMARCA DE LA RIBERA
19:00 horas Local de CGT
Avenida Castilla 12 de ARANDA DE DUERO

PRIMER JUEVES DE CADA MES:
ASAMBLEA DE COORDINACIÓN
COMARCA BUREBA-OCA
19:00 HORAS. LOCAL CASA CULTURA BRIVIESCA

TODOS LOS DOMINGOS MIRANDA DE EBRO
Salidas al monte a las 9:00 horas
desde el local de CGT
C/ Arenal 65 de MIRANDA DE EBRO

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único CGT de Burgos
C/ CALERA, 12
09002 BURGOS
DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996